

Los mentirosos y falsos testigos de Jehová dicen ser monoteístas, pero son politeístas

Por
Tito Martínez

24 de julio de 2024

ÍNDICE

PRÓLOGO. Página 1.

1- ¿QUÉ ES EL HENOTEISMO? Página 2.

2- EL PADRE Y EL HIJO SON DOS DIOS ETERNOS. Página 2.

3- EL POLITEISMO VERDADERO EN LA BIBLIA. Página 4.

4- REFUTADOS LOS ARGUMENTOS FALSOS DE LOS MONOTEÍSTAS. Página 6.

5- LOS DOS DIOS ETERNOS MENCIONADOS EN HEBREOS 1:8-12. Página 11.

6- LOS DOS DIOS ETERNOS DE ÉXODO 3. Página 13.

PRÓLOGO

Sin ninguna duda, la organización de los falsos testigos de Jehová es una de las religiones más falsas, diabólicas y mentirosas del mundo, cuyos miembros sin ninguna duda tienen una capacidad mental ínfima y un desconocimiento de las Sagradas Escrituras absoluto, por eso es que han sido tan fácilmente engañados por el cuerpo gobernante de esa organización satánica los cuales les utilizan como **esclavos** para que ese cuerpo gobernante de embusteros y ladrones puedan vivir a cuerpo de rey a costa del dinero y del trabajo de estos pobres descerebrados que forman parte de esta organización diabólica por excelencia.

Cada vez que yo he hablado con algún miembro descerebrado de estos falsos testigos de Jehová siempre me han dicho que ellos son monoteístas, es decir, que creen en la existencia de un solo Dios, pero resulta que **ellos mismos enseñan la existencia de otros muchos dioses**, como son el propio Señor Jesucristo y también los ángeles. Semejante cosa solamente la pueden enseñar personas totalmente descerebradas

y engañados por Satanás, ya que **no se puede ser monoteísta y al mismo tiempo enseñar que Cristo es un Dios y los ángeles también son dioses**, ya que el monoteísmo consiste en la creencia de que solo existe un Dios solitario. Por consiguiente, cuando éstos pobres descerebrados y esclavos de esa organización destructiva y diabólica enseñan que ellos son monoteístas no tienen ni idea de lo que dicen, sino que están demostrando que son auténticos discapacitados mentales, embusteros y estúpidos (necios) de marca olímpica.

En este breve y sencillo estudio bíblico **vamos a ver como la Biblia habla claramente de muchos dioses en el cielo y la tierra, y que son los hijos de Dios**. Estos dioses no tienen que ver absolutamente nada con los falsos dioses de la religiones paganas inventados por los hombres.

La doctrina de que solo existe un Dios, es decir, el monoteísmo, es absolutamente falsa, diabólica y antibíblica. **Lo que enseña la Biblia claramente es el henoteísmo monólatra**, es decir, la existencia de un Dios supremo que es el Padre celestial, el más grande de todos los dioses del universo, y

sólo a esté Dios Padre se le da la adoración, pero reconociendo la existencia de otros muchos dioses en el cielo y la tierra y que son los hijos de Dios, esto es lo que voy a demostrar bien claro con las Sagradas Escrituras en este sencillo documento.

1 ¿QUÉ ES EL HENOTEISMO?

El henoteísmo es la creencia en un Dios supremo, que es el Padre celestial, **este Dios supremo es uno y único**, en el sentido de que no hay otro Dios como él, ya que es el **Dios de dioses** (Dt.6:4, 10:17, Jn.17:5, 1Co.8:4, 6, etc.). Pero también creemos en la existencia de otros muchos dioses (elohim o poderosos) y señores en los cielos y en la tierra (1Co.8:5), y que son los hijos de Dios, ya sean los ángeles celestiales de Dios o los seres humanos al servicio de Dios (Dt.10:17, Éx.7:1, Sal.82:6, Jn.1:12-13, Ro.8:16, 1Jn.3:2, etc.).

Este Dios supremo, el Padre, tiene un nombre propio, pero todavía no sabemos su verdadera pronunciación. Unos le llaman JEHOVÁ, otros Iehve y otros Yahweh. Podemos utilizar cualquiera de esas tres pronunciaciones, y sin duda en el futuro sí que sabremos su verdadera pronunciación. La monolatría es la adoración de un solo Dios. Y **el único Dios que es adorado en la Biblia es el Dios supremo, el Padre celestial**, porque de él proceden todas las cosas, él es el Creador supremo del Universo, pues por su voluntad existen todas las cosas que fueron creadas (Jn.4:23-24, 1Co.8:6, Heb.1:1-2, Ap.4:10-11, etc.).

2 EL PADRE Y EL HIJO SON DOS DIOSES ETERNOS

El llamado Antiguo Testamento habla clarísimamente de estos dos dioses eternos, cada uno de los cuales es llamado Jehová, es decir, **toda la Biblia habla de forma irrefutable de los dos Jehovás**, un Jehová supremo, que es el Padre celestial, el cual jamás fue visto por ningún ser humano aquí en la tierra, y el mundo nunca conoció a este

Dios Padre supremo, tal como dijo Jesús, y luego hay un segundo Dios, que es **el Ángel de JEHOVÁ**, el cual también se llama JEHOVÁ, y que era quien descendía del cielo y se aparecía a los seres humanos en la tierra, y fue este segundo Dios quien se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y quien luego sacó a Israel de la esclavitud de Egipto y los llevó a la tierra prometida (Ex.3). Esto lo veremos después.

Este segundo Dios, llamado el Ángel de JEHOVÁ, era el mismísimo Señor Jesucristo, quien siglos después fue enviado a la tierra por el Padre en forma de hombre, para darnos a conocer al Dios supremo, el Padre celestial (Jn.1:14, 18).

La Biblia también enseña bien claro que Dios el Padre es el Dios **DE DIOSES** (Dt.10:17, etc.), y estos dioses no son los demonios ni los dioses falsos de las religiones paganas, sino que son los hijos de Dios, sean los ángeles o los seres humanos (Sal.82:1, 6). El Dios Padre es el Dios de dioses, es decir, **el Dios de sus hijos**.

Por consiguiente, si el Padre y el Hijo son dos dioses eternos, y a los hijos de Dios celestiales y terrenales en la Biblia se les llama dioses ¿qué sucede entonces con el monoteísmo?, ¡¡queda absolutamente **DESTROZADO y reducido a polvo!!**, esa doctrina de que solo existe un Dios es una de las mayores mentiras de Satanás de toda la Historia, la cual ha engañado a millones de falsos judíos y también de falsos cristianos.

En la Biblia no existe ni un solo versículo donde se diga que solo existe un Dios.

Dios el Padre no es un Dios solitario, sino que es un Padre celestial que siempre ha existido junto con su Hijo Jesucristo, el segundo Jehová, y luego ellos crearon a los ángeles, los cuales también son llamados dioses en la Biblia. Veamos el siguiente pasaje donde a los ángeles se les llama **dioses**:

Sal 8:4 Digo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, Y el hijo del hombre, para que lo visites?

Sal 8:5 Le has hecho poco menor que los **ángeles**, Y lo coronaste de gloria y de honra.

Sal 8:6 Le hiciste señorear sobre las obras de tus manos;

La palabra hebrea que ha sido traducida por ángeles es elohim. Pues bien, veamos lo que dice la concordancia de Strong sobre el significado de esa palabra:

H430

אֱלֹהִים elojím; plur. de 433; **dioses** en el sentido ordinario; pero espec. que se usa (en plur. así, espec. con el art.) del Dios supremo; ocasionalmente se aplica como forma deferente a magistrados; **y algunas veces como superlativo: -ángeles**, Dios (dioses), diosa, extremo, grande, ídolo, juez, poderoso, rey.

Por eso es que muchas traducciones bíblicas ese salmo 8 lo han traducido por dioses, como ocurre por ejemplo en la Biblia de Jerusalén:

(JER) Apenas inferior a **un dios** le hiciste, coronándole de gloria y de esplendor.

El investigador bíblico Dionan Marval dice lo siguiente sobre los ángeles mencionados en la Biblia:

[...] Por otra parte, David, por inspiración divina, dijo tocante al hombre en general: «Lo has hecho poco menos de **los ángeles** [...]» (Salmos 8:5). Es preciso aclarar que la palabra hebrea que emplea el Texto Masorético, que aquí muchos vierten como "ángeles", es "**elohim**" (אֱלֹהִים). Por tanto, si se quiere ser literal con la traducción de este pasaje, debería quedar como: «Lo has hecho un poco menor que a **los dioses**»; porque la palabra "elohim", aunque pudiera referirse a los ángeles o a hombres mortales, no se traduce como "ángeles", sino como "dioses" o "Dios", dependiendo del contexto. **Lo cierto es que David se refirió a los ángeles (porque no cabe duda que se refería a ellos) como "elohim"**, que es el término que comúnmente se aplica a Dios el Padre, pero que no es siempre un vocablo distintivo ni identificativo, sino más bien cualitativo.

Ahora bien, la versión Reina Valera 1960 vierte Salmos 138:1 así: «Te alabaré con todo mi corazón; delante de **los dioses** te cantaré salmos». La Septuaginta, sin embargo, lo hace de esta manera: «Te confesaré, oh IEUE, con todo mi corazón, porque has oído las declaraciones de mi boca; y delante de **los ángeles** te haré melodía».

Indubitablemente los traductores de la Septuaginta sabían con certeza que la palabra hebrea "elohim" ("aleim" en el hebreo antiguo), que efectivamente es la que se usa en esta porción en el Texto Hebreo Masorético, alude a los **seres angélicos**, y por tal motivo no emplearon en su traducción la forma griega θεοις (theois), que se traduce como "dioses", sino "αγγελων" (ággelōn), que escasas veces no se refiere a los ángeles de Dios. Por tanto, lo que el salmista expresaba su intenso anhelo por hacer melodía o cantar para Dios **a vista de los ángeles del cielo**.

Lo mismo sucede en el caso de Salmos 97:7, en su última parte, cuando dice: «[...] Póstranse ante él todos **los dioses**». Pues bien, ¿qué dice la Septuaginta Griega? «[...] Póstranse ante él todos **sus ángeles**». Este texto el autor de Hebreos lo aplicó al Señor Ieshúa (Hebreos 1:6). Los traductores de la Septuaginta, una vez más, plenamente conscientes de que el término "elohim" aquí se refería a los ángeles de Dios, juzgaron verterlo como αγγελοι (ággeloi), y no como θεοις (theois). **Los dioses que se han de postrar delante del Hijo de Dios no son imágenes idolátricas, sino los ángeles del cielo y todas las criaturas celestiales**, como en Apocalipsis 5:8. Empero son llamados así, "elohim", "theois", o "dioses", no porque sean dioses creadores y todopoderosos con existencia aparte del Padre, sino porque son **seres poderosos** con cualidades que pertenecen originalmente al único Dios verdadero.

<https://www.facebook.com/laverdaderafe/posts/66986843357030/>

Ahí lo tiene bien clarito, los ángeles son dioses, seres poderosos que viven en el cielo, por lo tanto, cuando Pablo dijo en 1Corintios 8:5 que hay muchos dioses en el cielo, de ninguna manera se estaba refiriendo a los dioses falsos de los paganos, **SINO A LOS ÁNGELES CELESTIALES**, los cuales son elohim, es decir, dioses.

Esto obviamente destruye hasta sus cimientos la doctrina satánica del monoteísmo, ya que entonces no existe un solo Dios, sino muchos dioses en el cielo y en la tierra, y esto se llama **POLITEÍSMO**, es decir, la creencia en la existencia de muchos dioses, pero al mismo tiempo es **HENOTEÍSMO**, que significa la existencia de

un Dios supremo y mayor que el resto de los dioses.

Por cierto, la Biblia también llama **dioses** (elohim) a los seres humanos al servicio de Dios, como lo eran, por ejemplo, los jueces de Israel (Sal.82:1, 6) y Jesús citó ese salmo para decir que él es el Hijo de Dios, es decir, **un Dios** (Jn.10:34-37).

Por consiguiente, como puede ver, **a los ángeles se les llama dioses en la Biblia**.

Por lo tanto, enseñar que la Biblia enseña el monoteísmo es decir la existencia de un sólo Dios, es una de las mayores mentiras satánicas enseñada por falsos judíos apóstatas y por millones de falsos cristianos apóstatas. Así que cuando los falsos testigos de Jehová enseñan que ellos son monoteístas y que creen en la existencia de un sólo Dios esto significa que esta gentuza hipócrita y mentirosa son falsos cristianos que no creen en la Biblia, ya que, como he demostrado, la Biblia habla de millones de dioses en los cielos que son los ángeles.

Igualmente, el diablo ha engañado a millones de personas a lo largo de la Historia con un **politeísmo falso e idolátrico**, en el cual se da culto a montones de dioses falsos inventados por el hombre, y representados por todo tipo de imágenes o ídolos de madera, de piedra o de metal.

Ahora bien, como ya dije, **en la Biblia no hay ni un solo versículo donde se diga que solo existe un Dios**, sino que en la Biblia se enseña un claro **POLITEISMO VERDADERO**, y al mismo tiempo es un **politeísmo monólatra**, en el cual se adora solamente a un Dios supremo y verdadero, que es el Padre celestial, el Dios y Padre de Jesús el Mesías.

Esta verdadera teología bíblica se llama **HENOTEISMO MONÓLATRA**, es decir, la creencia en la existencia de un Dios supremo, único, el más grande de todos los dioses del universo, y que es el Padre celestial, pero reconociendo la existencia de otros muchos dioses, que son los ángeles, y también los hijos de Dios humanos, como demostraré después.

Como ya hemos visto en este libro, este Dios Padre supremo y único tiene a un Hijo divino y especial, que es Jesús el Mesías, el segundo Dios subordinado al Padre celestial.

Esta verdad bíblica obviamente destroza la mentira satánica del monoteísmo, es

decir, la creencia en la existencia de un solo Dios solitario.

3

EL POLITEISMO VERDADERO EN LA BIBLIA

Seguidamente voy a pegar y a comentar los pasajes bíblicos que destrozan el satánico monoteísmo, y al mismo tiempo esos pasajes enseñan un claro **POLITEISMO**, es decir, la creencia en la existencia de más de un Dios, y todos esos dioses mencionados en la Biblia están subordinados o sujetos a un Dios supremo y todopoderoso que es solamente el Padre celestial.

Comencemos:

En **Éxodo 7:1** leemos:

"Mira, yo **te he constituido DIOS** para faraón".

Como puede ver, Dios le dijo a Moisés que lo constituyó **DIOS** para Faraón. La palabra hebrea que ahí aparece es **elohim**, que significa poderoso.

Obviamente esto no significa que Moisés fuera un ser celestial e inmortal, sino que era un humano, pero era un líder **poderoso** dotado por Dios con poderes sobrenaturales, por lo tanto, Moisés era un dios, o lo que es igual, un ser poderoso.

Esto destroza totalmente la mentira satánica del monoteísmo, ya que si Moisés era un dios, **¡¡entonces ya no existe un solo Dios!!**, y por lo tanto, el monoteísmo queda destrozado a la luz de las Sagradas Escrituras, las cuales rechazan los falsos judíos monoteístas y los falsos cristianos monoteístas.

En **Éxodo 15:11** leemos:

"¿Quién como tú, oh JEHOVÁ, entre los **DIOSSES?**".

En ese pasaje se mencionan a los dioses o poderosos (elohim), y se dice que ese Señor JEHOVÁ, que es el Padre celestial, es

superior a todos ellos, es decir, es el Dios supremo, con lo cual, el monoteísmo queda destrozado al ser satánico y antibíblico. Obviamente esos dioses no son los demonios ni los dioses falsos de las religiones paganas, ya que el Padre celestial no es el Dios de los dioses falsos ni el Dios de los demonios, sino que **esos dioses son los hijos de Dios**, es decir, los ángeles y también los seres humanos con poder, como lo era Moisés.

En **Deuteronomio 10:17** leemos:

"Porque JEHOVÁ vuestro Dios es Dios de **DIOSES** y Señor de señores".

Ese pasaje enseña lo mismo que el anterior. El Dios Padre, el Dios de Israel, es el Dios **DE DIOSES**, porque sencillamente hay muchos más dioses, los cuales están subordinados al Padre.

Obviamente el Dios Padre no es el Dios de los demonios ni el Dios de los dioses falsos, sino que el Padre es el Dios de sus hijos. Por lo tanto, los que enseñan que solo existe un Dios mienten descaradamente y no creen en la Biblia.

En **Josué 22:22** leemos:

"JEHOVÁ, Dios de los **DIOSES**, JEHOVÁ, Dios de los **DIOSES**".

Ese pasaje enseña lo mismo que los anteriores.

El Dios Padre es el Dios de los dioses, lo cual demuestra claramente que hay muchos otros dioses, los cuales están subordinados al Dios supremo, el Padre. Esta verdad bíblica se llama **HENOTEISMO**, sin embargo, el monoteísmo es lo contrario a esa verdad bíblica.

En **2 Crónicas 2:5** leemos:

"El Dios nuestro es grande sobre todos los **DIOSES**".

Ese pasaje enseña lo mismo. El Dios de Israel, el Padre celestial, es el más grande sobre todos los dioses. Puro henoteísmo.

En el **Salmo 50:1** leemos:

"El Dios de **DIOSES**, JEHOVÁ, ha hablado, y convocado la tierra".

Ese pasaje enseña lo mismo que los anteriores. El Padre es el Dios de otros muchos dioses, y esos dioses son los hijos de Dios.

En el **Salmo 82:1,6** leemos:

"Dios está en la reunión de los **DIOSES**, en medio de los **DIOSES** juzga... Yo dije: vosotros sois **DIOSES**, y todos vosotros hijos del Altísimo".

Jesús citó estas palabras del salmista, para decir que él es el Hijo de Dios:

"Jesús les respondió: ¿No está escrito en vuestra Ley: Yo dije, **dioses sois**? Si llamé **dioses** a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada), ¿al que el Padre santificó y envió al mundo, vosotros decís: Tú blasfemas, porque dije: **HIJO DE DIOS SOY**?" (Jn.10:34-36).

Ese salmo se refiere a los antiguos jueces de Israel, a los cuales Dios llamó dioses, es decir, elohim, que significa poderosos. Los jueces de Israel eran seres humanos poderosos porque juzgaban al pueblo de Israel con la autoridad de Dios, sin embargo, esos jueces humanos se convirtieron en jueces arrogantes e injustos y morirían como hombres.

Jesús citó ese salmo para enseñar a los judíos que si a esos seres humanos Dios los llamó dioses, cuanto más a Jesús, el cual es mucho mayor que esos jueces de Israel, ya que él es el Hijo de Dios, es decir, un Dios mucho más poderoso y justo que esos jueces de Israel.

En el **Salmo 86:8** leemos:

"Oh Señor, ninguno hay como tú entre los **DIOSES**".

Ese salmo enseña lo mismo. El Dios Padre es único entre los demás dioses, indicando

así que el Padre celestial es el Dios supremo, y ningún otro dios se puede igualar a él.

En el **Salmo 95:3** leemos:

"JEHOVÁ es Dios grande, y Rey grande sobre todos los **DIOSES**".

Ese salmo enseña una vez más que el Dios Padre, JEHOVÁ, el Dios de Israel, es un Dios grande, y él es el Rey sobre todos los demás dioses, con lo cual el monoteísmo queda pulverizado. Decir que solo existe un Dios es una de las mayores mentiras de Satanás.

En el **Salmo 136:2** leemos:

"Alabad al Dios de los **DIOSES**. Porque para siempre es su misericordia."

Ese salmo enseña lo mismo que los otros. El Dios Padre es el Dios supremo entre otros muchos más dioses que existen en el universo y que son los ángeles.

En **Daniel 11:36** leemos:

"Y el rey hará su voluntad, y se ensoberbecerá, y se engrandecerá **sobre todo dios**; y contra el **Dios de los dioses** dirá cosas horrendas".

Ese pasaje es una profecía que se refiere a la futura bestia, el cual se ensalzará sobre todos los dioses, y contra el Dios Padre, que es el Dios de los dioses, hablará cosas horrendas, es decir, blasfemias. Todos esos dioses son sencillamente los hijos de Dios subordinados al Padre.

Por consiguiente, no se deje usted engañar por esa mentira diabólica y antibíblica del monoteísmo, enseñada por el judaísmo apóstata y por la cristiandad apóstata.

La Biblia jamás enseña esa patraña de que solo exista un Dios. Lo que existe es un **DIOS SUPREMO Y ÚNICO**, que es el Padre celestial, y existen también millones de dioses en los cielos y en la tierra, que son los ángeles y los seres humanos al servicio de Dios, todos los cuales están subordinados al Padre celestial, el cual es el Dios supremo, y el Todopoderoso, y **al lado derecho de este Dios supremo que está en el cielo está**

sentado el segundo Dios, que es su Hijo Jesús el Mesías, el cual está subordinado al Padre celestial, y al mismo tiempo es quien ejecuta la voluntad del Padre y es uno con el Padre en la forma de pensar, en eternidad y en naturaleza divina (Jn.10:30).

Lo que el Dios supremo niega en su Palabra es la existencia de dioses **AJENOS**, es decir, dioses **FALSOS**, hechos por el hombre, y que no son más que ídolos o demonios. JEHOVÁ prohibió a Israel que adorara a esos dioses ajenos o falsos (Ex.20:3, Dt.11:16, Sal.96:5, Is.37:19, Jer.1:16, 2:11, 7:6,18). El Señor dice que esos dioses ajenos no son dioses, y jamás hemos de adorarlos, ¡pero **reconoce la existencia de otros MUCHOS DIOSES: los hijos de Dios!** (Salm.82:1,6).

4

REFUTADOS LOS ARGUMENTOS FALSOS DE LOS MONOTEISTAS

Los falsos cristianos monoteístas siempre esgrimen unos cuantos pasajes de la Biblia, para hacernos creer en la mentira diabólica del monoteísmo, es decir, en la existencia de un sólo Dios. Esos pasajes son los siguientes:

1Corintios 8:6. Este pasaje de Pablo está pésimamente traducido en casi todas las versiones bíblicas, ya que la palabra "solo" no se encuentra en el texto griego, lo puede comprobar usted leyendo el Nuevo Testamento Interlineal Griego-Español de Francisco Lacueva, edit, CLIE.

El original griego tampoco tenía puntos, ni comas. Añadiendo a ese pasaje los dos puntos y la palabra "solo", **SE DESTROZA TODO EL SENTIDO DE LA FRASE DICHA POR PABLO**. Por ejemplo, no es lo mismo decir: "para nosotros hay un **SOLO** rey", que decir: "para nosotros hay un rey". La primera frase excluye la existencia de más reyes, sin embargo, la segunda frase no excluye la existencia de más reyes.

Lo que dijo el apóstol Pablo, por tanto, es que los cristianos tenemos un Dios el Padre y un Señor Jesucristo, ¡pero sin negar la existencia de otros muchos dioses y

señores!, existencia que Pablo reconoció en el versículo 5, que dice lo siguiente:

"...como de hecho hay muchos dioses y señores en los cielos y en la tierra".

Como podemos ver, el pasaje de 1Co.8:6 tampoco enseña por ninguna parte que Dios sea trino, ya que el texto dice: "un Dios el Padre", lo cual demuestra que el apóstol **Pablo JAMÁS fue un hereje monoteísta**, ya que, si Pablo hubiera sido un falso cristiano monoteísta, entonces habría escrito lo siguiente: "Porque para nosotros hay un **solo** Dios, que es el Padre".

Repito, los cristianos tenemos un Dios Padre, del cual proceden todas las cosas, y un Señor Jesucristo, por medio del cual el Padre creó todas las cosas (Jn.1:3, 10, Col.1:16-17, Heb.1:1-2), y este Señor Jesús es un Dios unigénito (Jn.1:18), y nuestro gran Dios y Salvador (Tito 2:13), y además también existen otros muchos dioses en el universo y que son los ángeles, los cuales en la Biblia son llamados dioses, tal como demostré más arriba.

1Timoteo 2:5. La palabra "solo" tampoco existe en el texto griego de este pasaje de Pablo, sino que fue añadida por los traductores monoteístas para hacernos creer la doctrina antibíblica que solo existe un Dios. Por lo tanto, la traducción literal dice lo siguiente:

"Porque **hay un Dios, y un mediador** entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre".

Lo que enseñó Pablo en ese pasaje es simplemente que hay un Dios Padre, y un mediador entre el Padre y los hombres: Jesucristo hombre, es decir, Jesucristo sigue siendo un hombre, además de un Dios, y él es quien intercede o ruega por nosotros ante el Padre en el cielo.

Pablo no dijo que "solo" exista un Dios, ni tampoco que "solo" exista un mediador, ¡lo que dijo es que tenemos un Dios y un mediador muy especial!, sin embargo, **hay muchos más dioses y más mediadores, pues el oficio de mediador o intercesor entre Dios y los hombres NO ES**

EXCLUSIVO de Jesucristo, por la sencilla razón de que los cristianos que estamos en la tierra también podemos **ROGAR** o **INTERCEDER** ante Dios por otros seres humanos.

Jesucristo es un Mediador ÚNICO entre Dios y los hombres, es decir, la mediación celestial efectuada por Jesucristo ante el Padre es única en su género, ¡no hay otra mediación como la de Jesucristo!, la suya es especial, ¡pero de ninguna manera niega Pablo la existencia de otros muchos mediadores entre Dios y los hombres!, si no existieran más mediadores entre Dios y los hombres, ¿entonces por qué la Biblia dice que los hijos de Dios intercedamos orando a Dios por otros seres humanos?, si solo Jesucristo es el único mediador que existe, ¿entonces los cristianos no podríamos orar o interceder ante Dios por otros seres humanos!

Algunos me dirán que esto que enseñó es igual que la falsa doctrina papista de la mediación de María y de los santos en el cielo, ¡falso!, la mediación que he mencionado aquí es la de cristianos que **VIVEN EN LA TIERRA** orando o intercediendo por otros seres humanos que viven en la tierra, ¡de ninguna manera me estoy refiriendo a invocar a los muertos para que intercedan en el cielo por nosotros!, ya que esto es imposible, pues los santos muertos (incluida María) volverán a vivir únicamente cuando Jesucristo venga en gloria y resuciten para estar con él (1Ts.4:15-17).

El texto de 1Tm.2:5 también destroza la doctrina falsa de la trinidad, ya que dicho pasaje no menciona a ningún Dios trino, sino que menciona al Dios Padre y a Cristo.

Si Pablo hubiera sido trinitario, entonces habría escrito lo siguiente: "Porque hay un Dios trino, y un mediador entre el Dios trino y los hombres, Jesucristo hombre". ¡Ese "dios trino" es un dios **FALSO**, inventado por los falsos teólogos de la cristiandad apóstata!, ya que en la Biblia no hay ni rastro de ese falso dios trino, como ya he demostrado en este libro.

Efesios 4:6. Este pasaje también ha sido falsificado por los traductores monoteístas de

la cristiandad, de la misma forma que fue falsificado 1Co.8:6 y 1Tm.2:5 ¡La palabra "solo" tampoco se encuentra en el texto griego de ese pasaje!, y añadir esa palabra destroza todo el sentido de la frase de Pablo. Por lo tanto, la traducción literal de ese pasaje dice así:

"Un Señor, una fe, un bautismo, UN DIOS Y PADRE de todos..."

Es decir, lo que dijo Pablo simplemente es que los cristianos tenemos un Señor Jesús, y un Dios Padre, ¡pero sin negar la existencia de otros muchos dioses y señores en el cielo y en la tierra!, existencia que Pablo reconoció en 1Co.8:5.

El texto de Efesios 4:6 también destroza la doctrina falsa de la trinidad, ya que, si Dios fuera trino, entonces Pablo habría dicho lo siguiente: "Un Señor, una fe, un bautismo, **UN SOLO DIOS TRINO...**"

Isaías 43:10. "Isa 43:10 Vosotros sois mis testigos, dice Jehová, y mi siervo que yo escogí, para que me conozcáis y creáis, y entendáis que yo mismo soy; **antes de mí no fue formado dios, ni lo será después de mí.**"

Ese pasaje no dice por ninguna parte que solo exista un Dios, lo único que dice es que antes de JEHOVÁ no fue formado Dios, ni lo será después de él. Sencillamente lo que enseña ese texto es la **ETERNIDAD** de este Señor JEHOVÁ, ¡pero no niega la existencia de otros muchos dioses subordinados a JEHOVÁ!. Pero no sólo eso, ya que si leemos el contexto veremos que esos dioses se está refiriendo a los **falsos dioses** de las naciones paganas, los cuales jamás fueron formados o creados por Dios. Vamos a comprobarlo:

Isa 43:12 Yo anuncié, y salvé, e hice oír, y no hubo entre vosotros **dios ajeno**. Vosotros, pues, sois mis testigos, dice Jehová, que yo soy Dios.

Sencillamente lo que enseña ese pasaje es que **los dioses ajenos o falsos jamás fueron formados por Jehová**, sino que sencillamente son ídolos creados por los ídólatras. El texto no niega por ninguna parte la existencia de otros muchos más dioses.

Ya vimos como en Dt.10:17, y en otros pasajes más, se dice bien claro que JEHOVÁ es el Dios **DE DIOSES**, lo cual demuestra de forma irrefutable el **HENOTEISMO**, es decir, la existencia de muchos dioses y señores, pero subordinados a un Dios supremo: el JEHOVÁ Padre.

JEHOVÁ (el Padre) es un Salvador único, ¡pero esto no significa que no existan más salvadores!, por ejemplo, Jesucristo también es un **SALVADOR** único (Hch.4:12), y no solo eso, Pablo le llamó a Jesús **"NUESTRO GRAN DIOS Y SALVADOR"** (Tito 2:13). Por lo tanto, cuando ese pasaje dice que fuera de JEHOVÁ no hay Salvador, significa que no existe otro Salvador como JEHOVÁ el Padre, el Dios supremo, ¡pero sin negar la existencia de otros salvadores inferiores al Padre!

Isaías 45:21-22. "**No hay otro dios fuera de mí. Dios justo y salvador, no hay otro fuera de mí... porque yo soy Dios, no existe ningún otro**".

El anterior pasaje tampoco dice por ninguna parte que solo exista un Dios, y tampoco niega la existencia de otros muchos dioses. Observe bien lo que dice el pasaje: "No hay **OTRO** dios fuera de mí... no hay **OTRO** fuera de mí... no existe ningún **OTRO**". ¿Lo entiende?, **lo que el Dios supremo, el Padre, niega es que exista OTRO dios IGUAL A ÉL**, la palabra "**OTRO**" lo explica bien claro, ya que él es un Dios único y supremo, no hay otro dios como él, sin embargo, ¡el texto no niega por ninguna parte la existencia de otros muchos dioses inferiores a él y subordinados a él!

Isaías 44:6-8. "Así dice JEHOVÁ Rey de Israel, y su Redentor, JEHOVÁ de los ejércitos: Yo soy el primero, y yo soy el postrero, y **fuera de mí no hay dios...** No hay dios sino yo. No hay Fuerte; no conozco ninguno."

Si leemos el contexto veremos que está hablando de los **DIOSES FALSOS o ÍDOLOS** de madera o de piedra creados por los ídólatras, y lo que dice el Dios Padre en ese pasaje es que fuera de él no existe ninguno de esos dioses falsos. Leamos el contexto de ese pasaje para conocer la verdad:

Isa 44:6 Así dice JEHOVÁ Rey de Israel, y su Redentor, JEHOVÁ de los ejércitos: Yo soy el primero, y yo soy el postrero, y fuera de mí no hay dios.

Isa 44:7 ¿Y quién proclamará lo venidero, lo declarará, y lo pondrá en orden delante de mí, como hago yo desde que establecí el pueblo antiguo? Anúncienles lo que viene, y lo que está por venir.

Isa 44:8 No temáis, ni os amedrentéis; ¿no te lo hice oír desde la antigüedad, y te lo dije? Luego vosotros sois mis testigos. No hay dios sino yo. No hay Fuerte; no conozco ninguno.

Isa 44:9 Los formadores de imágenes de talla, todos ellos son vanidad, y lo más precioso de ellos para nada es útil; y ellos mismos son testigos para su confusión, de que los ídolos no ven ni entienden.

Isa 44:10 ¿Quién formó un dios, o quién fundió una imagen que para nada es de provecho?

Como puede ver, el pasaje se está recibiendo a los dioses falsos, a los ídolos, y lo que ese Dios dice en ese pasaje es que ninguno de esos dioses falsos o ídolos existe, es decir, el pasaje NO HABLA DE DIOSSES VERDADEROS, QUE SON LOS HIJOS DE DIOS, sino sencillamente de ídolos de madera o de piedra. Por lo tanto, ese pasaje no enseña por ninguna parte la mentira del monoteísmo.

Isaías 45:5-7. “Yo soy JEHOVÁ, y ninguno más hay; no hay dios fuera de mí. Yo te ceñiré, aunque tú no me conociste, para que se sepa desde el nacimiento del sol, y hasta donde se pone, que no hay más que yo; yo JEHOVÁ, y ninguno más que yo, que formo la luz y creo las tinieblas, que hago la paz y creo la adversidad. Yo JEHOVÁ soy el que hago todo esto.”

Si leemos el contexto de ese pasaje veremos que se están refiriendo una vez más a los dioses falsos, a los ídolos:

Isa 45:16 Confusos y avergonzados serán todos ellos; irán con afrenta todos los fabricantes de imágenes.

Isa 45:20 Reuníos, y venid; juntaos todos los sobrevivientes de entre las naciones. No tienen conocimiento aquellos que erigen el madero de su ídolo, y los que ruegan a un dios que no salva.

Por lo tanto, cuando el Dios Padre dice en ese pasaje que no hay dios fuera de él, se está refiriendo a los dioses falsos, a esos ídolos de madera que no pueden salvar. ¡¡El pasaje no niega la existencia de dioses verdaderos!!

Deuteronomio 6:4. "Escucha, Israel: JEHOVÁ NUESTRO DIOS, JEHOVÁ ÚNICO ES",

Ese pasaje llamado la Shemá tampoco enseña por ninguna parte que solo exista en Dios. Lo que enseña ese texto es que ese Dios supremo de Israel es ÚNICO, es decir, UNO, y ese Dios supremo es solamente el Padre celestial.

El Padre es un Dios único, tal como enseñó Jesús también en Juan 17:3, porque el Padre es el Dios supremo, ningún otro Dios se puede igualar al Padre, pero ese pasaje no niega la existencia de otros muchos dioses inferiores al Padre.

Cuando en el Nuevo Testamento se dice que Dios es uno, jamás se está refiriendo a un falso dios trino, y tampoco se está refiriendo al señor Jesucristo, sino SOLAMENTE AL DIOS PADRE, el cual es el Dios supremo el más grande de todos los dioses del universo. Voy a demostrarlo en los siguientes pasajes:

Romanos 3:29-30.

"¿Es Dios solamente Dios de los judíos? ¿No es también Dios de los gentiles? Ciertamente, también de los gentiles. Porque Dios es uno, y él justificará por la fe a los de la circuncisión, y por medio de la fe a los de la incircuncisión."

Tal vez algún trinitario engañado (y engañador) se atreva a decir que el anterior pasaje se está refiriendo a un dios trino, sin embargo, eso es falso, porque el apóstol Pablo en ese pasaje se está refiriendo solamente al Dios Padre, como podemos leer por el contexto:

"siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Jesucristo, a quien DIOS puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia,

los pecados pasados, con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el justo, y el que justifica al que es de la fe de Jesús." (Ro.3:24-26).

Como podemos ver, todo el pasaje está haciendo una clara diferencia entre Dios, y Jesucristo. Fue el Dios **PADRE** quien puso a Jesús como propiciación por medio de la fe en su sangre, y **es este Dios Padre el Dios ÚNICO**, es decir, no hay otro Dios como él, es el Dios supremo, el Todopoderoso máximo.

La doctrina de que Dios es trino o que sólo existe un Dios es sencillamente una doctrina falsa, una vulgar patraña de demonios, creída y enseñada por millones de falsos cristianos trinitarios y monoteístas, y totalmente opuesta a la verdadera doctrina cristiana expuesta en el Nuevo Testamento.

Gálatas 3:20.

"Y el mediador no lo es de uno solo; pero **Dios es uno.**"

Este pasaje de Pablo enseña lo mismo que el anterior. Dios es uno, pero este Dios único no es un falso dios trino, ni tampoco es Jesús, sino solamente el Dios **Padre celestial**, como podemos leer por el contexto:

"Esto, pues, digo: El pacto previamente ratificado **por Dios para con Jesucristo**, la ley que vino cuatrocientos treinta años después, no lo abroga, para invalidar la promesa. Porque si la herencia es por la ley, ya no es por la promesa; pero **Dios** la concedió a Abraham mediante la promesa." (Gal.3:17-18).

Como podemos ver, Pablo hizo una clara diferencia entre Dios (el Padre), y Jesucristo. Por lo tanto, cuando él dijo que Dios es uno, de ninguna manera se estaba refiriendo a un falso dios trino, ni tampoco se refería a Jesús, sino solamente al **PADRE**.

Efesios 4:5.

"un Señor, una fe, un bautismo, **un Dios y Padre** de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y en todos.

Este pasaje de Pablo es de una sencillez y claridad meridiana. En él leemos que los cristianos tenemos un Señor, una fe, un bautismo, **UN DIOS Y PADRE**. En este pasaje se hace una clara diferencia entre el Señor (Jesucristo), y el Dios Padre, el cual es uno, es decir, es único, no hay otro Dios como él.

Por lo tanto, decir que ese Dios único es un dios trino, o que ese Dios único es Jesús, es de personas anticristianas, que rechazan totalmente la verdadera doctrina de Jesucristo y de sus apóstoles expuesta en el Nuevo Testamento.

1Corintios 8:4.

"Acerca, pues, de las viandas que se sacrifican a los ídolos, sabemos que un ídolo nada es en el mundo, y que **hay un Dios.**"

En este pasaje Pablo dijo que hay un Dios, y que los ídolos no son dioses. Ahora bien, si seguimos leyendo ese pasaje veamos a qué Dios único se estaba refiriendo Pablo:

"para nosotros, sin embargo, hay **un Dios el Padre**, del cual proceden todas las cosas, y nosotros somos para él; y un Señor, Jesucristo, por medio del cual son todas las cosas, y nosotros por medio de él." (1Co.8:6).

Este pasaje de Pablo es de una claridad e importancia crucial, y destroza las doctrinas diabólicas del trinitarismo, unicitarismo y el monoteísmo.

En primer lugar, si Pablo hubiera sido un hereje trinitario, como los católicos o los mal llamados "evangélicos", entonces Pablo habría dicho lo siguiente: "*Para nosotros, sin embargo, solo hay un solo Dios trino, que es Padre, Hijo y espíritu santo*", ¿dijo eso Pablo?, ¡No!, lo que Pablo dijo es que hay un Dios (v.4), y este Dios único no es un falso dios trino, y tampoco es Jesús, sino que es solamente el **PADRE** (v.6), él es el origen de todas las cosas, y Jesús es Mesías, es el Señor, por medio del cual el Padre creó todas las cosas.

1Timoteo 2:5.

"Porque hay un Dios, y un mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo, hombre".

En este pasaje el apóstol Pablo también hizo una clara diferencia entre Dios, y Jesucristo. **Pablo no dijo por ninguna parte que Dios sea trino**, lo que él dijo es que hay un Dios, y un mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo, hombre, y ese Dios único ya hemos visto en este estudio que es solamente el **Dios Padre**, y Jesús es el mediador entre el Dios Padre y los hombres. Ahora bien, si Pablo hubiera sido un hereje y embustero trinitario, como los papistas católicos o los mal llamados "evangélicos", entonces Pablo habría escrito ese pasaje de la siguiente manera: *"Porque hay un Dios trino, y un mediador entre el Dios trino y los hombres, Jesucristo, hombre"*. Pero como Pablo jamás escribió semejante estupidez anticristiana, entonces queda demostrado sin ningún género de dudas que **ni Jesucristo, ni sus apóstoles, ni el resto de primeros cristianos de los tres primeros siglos fueron jamás trinitarios**, y tampoco fueron unicitarios, ni mucho menos monoteístas, sino que eran **HENOTEISTAS**, es decir, creían en la existencia de un Dios único y supremo, el Padre celestial, y en un segundo Dios, que es Jesús, el Mesías de Israel y el Hijo de Dios enviado por el Padre a la tierra.

Los falsos cristianos monoteístas suelen decir el estúpido argumento de que eran las religiones paganas e idolátricas, como la de los griegos o los romanos, los cuales creían en muchos dioses y adoraban a esos dioses, pero resulta que esos "dioses" griegos y romanos eran **FALSOS**, inventados por el hombre, y no tiene que ver absolutamente nada con los dioses verdaderos mencionados en la Biblia, como son el Hijo de Dios (Jesucristo), los ángeles o los siervos de Dios, y además, esos ídólatras romanos adoraban a esos dioses falsos, es decir, eran **POLÍLATRAS**, y sin embargo, la Biblia lo que enseña es la **MONOLATRÍA**, es decir, la adoración de un solo Dios supremo, que es el Padre celestial. Por lo tanto, decir que los verdaderos cristianos henoteístas y monólatras son falsos cristianos e ídólatras como los paganos griegos o los romanos es

una repugnante calumnia inventada por estos hijos del diablo monoteístas y embusteros, ya que **los verdaderos cristianos solo adoramos al Dios supremo, que es el Padre** (Jn.4:23-24), pero reconocemos también la existencia de otros muchos dioses en el cielo y en la tierra, que son los ángeles y los siervos de Dios (1Co.8:5).

Por consiguiente, hay un politeísmo verdadero y bíblico, y también hay un politeísmo satánico y falso. La verdadera teología bíblica es el **HENOTEÍSMO MONÓLATRA**.

5

LOS DOS DIOSES ETERNOS MENCIONADOS EN HEBREOS 1:8-12

Vamos a leer y a analizar uno de los pasajes más hermosos e importantes de toda la Biblia que demuestran la existencia de los dos dioses eternos, el Padre y el Hijo, pero siendo el Padre el Dios del Hijo.

Observe atentamente como Hebreos 1:8-12 dice bien claro que **CRISTO FUNDÓ LOS CIELOS, Y LA TIERRA ES OBRA DE SUS MANOS**. Vamos a leer el pasaje entero, porque es impresionante y demuestra a todas luces que Cristo es eterno:

Heb 1:8 Mas del Hijo dice: Tu trono, oh Dios, por el siglo del siglo;

Cetro de equidad es el cetro de tu reino.

Heb 1:9 Has amado la justicia, y aborrecido la maldad, Por lo cual te ungió Dios, el Dios tuyo, Con óleo de alegría más que a tus compañeros.

Heb 1:10 Y: Tú, oh Señor, en el principio fundaste la tierra,

Y los cielos son obra de tus manos.

Heb 1:11 Ellos perecerán, mas tú permaneces; Y todos ellos se envejecerán como una vestidura,

Heb 1:12 Y como un vestido los envolverás, y serán mudados;

Pero tú eres el mismo, Y tus años no acabarán.

1- El verso 8 está hablando del Hijo, Jesucristo, y se le llama claramente "Dios", y además dice bien claro que su trono es **ETERNO**, por los siglos de los siglos. Este pasaje es una cita del Salmo 45:6, que dice lo siguiente:

Sal 45:6 **Tu trono, oh Dios, ES ETERNO y para siempre;** Cetro de justicia es el cetro de tu reino.

Por lo tanto, **el reinado de este Dios que es Jesucristo, así como su trono, es eterno,** dicho reinado y trono de Jesús jamás tuvo principio, ni tendrá fin.

El trono de Cristo siempre ha estado en el cielo, pues el pasaje dice bien claro que dicho trono **es ETERNO.**

El Salmo 45:6 dice bien claro que el trono de Dios, es decir, de Cristo, el Hijo, **ES** eterno, y si es un trono eterno, entonces ese trono y el reinado de Cristo **jamás fue creado,** es decir, su gobierno o reinado es eterno, jamás tuvo principio y jamás tendrá fin.

Algunos herejes arrianos dicen la mentira de que ese Salmo 45:6 es una profecía que se cumplirá en el futuro trono de Cristo cuando él venga a la tierra a reinar en su segunda venida. Ese argumento es falso, ya que tanto el Salmo 45:6, como Hebreos 1:8, dicen bien claro que el trono de Dios, el Hijo, **ES** eterno, ¡¡el texto por ninguna parte dice que ese trono **SERÁ** eterno!!.

Dicho pasaje de ninguna manera es una profecía que se cumplirá cuando Cristo venga a la tierra a reinar, sino que se refiere al trono de Cristo que está en el cielo, y que **ES** eterno. Si ese pasaje se refiriera al futuro trono de Cristo que será puesto en la tierra cuando él venga a reinar, entonces el texto diría que su trono **SERÁ** eterno, ¡¡el trono de Cristo existe en el cielo, siempre ha existido y siempre existirá!

Lo que ocurrirá sencillamente cuando Cristo venga del cielo a reinar sobre la tierra es que **SU PROPIO TRONO, QUE ES EL TRONO DE DAVID, SERÁ PUESTO EN LA TIERRA Y COMENZARÁ A REINAR SOBRE TODAS LAS NACIONES DEL MUNDO CON VARA DE HIERRO** (Mt.25:31-34, Ap.12:5, 19:15).

Jesús entonces, como Mesías y Rey de Israel, comenzará a gobernar el mundo entero en este trono de David, que estará en Jerusalén, tal como dijo el ángel, y como se predice en Zacarías 14 (Lc.1:32, Zac.14:2- 5, 17).

Por lo tanto, el trono celestial de Jesús el Hijo de Dios mencionado en Hebreos 1:8 es un trono eterno, jamás fue creado y jamás tendrá fin, y en dicho trono celestial se sientan tanto

el Padre, como el Hijo, sin embargo, el trono glorioso de Jesús mencionado en Mateo 25:31-34 será un trono terrenal, el cual es el trono de David, y en él se sentará Jesús cuando venga del cielo para juzgar a las naciones y gobernar el mundo entero.

Este trono terrenal de Jesús que será puesto aquí en la tierra cuando venga en gloria será un gobierno de Jesús que durará mil años literales sobre esta tierra (Ap.20:4-6), y después de esos mil años literales Jesús entregará ese reino de mil años sobre la tierra a su Dios y Padre (1Co.15:24), y Jesús seguirá gobernando sobre todo el Universo junto con el Padre celestial por los siglos de los siglos, ya que **el trono de Dios y del Cordero estará en esa Nueva Jerusalén** que descenderá del cielo a la Nueva Tierra después de esos mil años (Ap.22:1, 3).

Por consiguiente, ponga atención, **el trono celestial del Hijo de Dios mencionado en Hebreos 1:8 es también el trono del Padre, y ese trono es ETERNO, nunca fue creado,** pero el trono de Jesús mencionado en Mateo 25:31 será un trono **TERRENAL,** el cual estará colocado en la ciudad terrenal de Jerusalén, la cual se convertirá en la capital del mundo desde la cual reinará el Mesías Jesús, y ese trono terrenal del Mesías Jesús es el trono de David, su antepasado carnal, y será un gobierno justo y mundial de Jesús y de sus santos sobre esta tierra que durará mil años (Ap.2:26-27, 5:9-10, 19:15, 20:4-6)

2- El verso 9 dice que Dios, el Padre, ungió a Cristo, y además dice que este Dios Padre es **EL DIOS DE CRISTO.**

Por lo tanto, **el pasaje claramente está mencionando a los dos dioses: el Padre y el Hijo,** sin embargo, el Padre es el Dios de Cristo, el Dios supremo, y ambos dioses se sientan en el cielo en el trono de ambos, ya que dicho trono es **el trono de Dios y de Cristo,** lo que sucede es que en dicho trono en el cielo unas veces está sentado el Padre, y otras veces está sentado Cristo, el trono es de los dos. Por ejemplo, supongamos que un padre tiene un trono grande y amplio en su casa, y ese padre tiene un hijo. En dicho trono amplio se pueden sentar los dos al mismo tiempo, o también se puede sentar el padre, y otras veces puede estar sentado el hijo. Lo

LOS DOS DIOSSES ETERNOS DE ÉXODO 3

mismo sucede con el trono de Dios que está en el cielo, unas veces está sentado el Padre, y otras veces el Hijo, o incluso también pueden estar sentados los dos, como cuando Jesús ascendió al cielo y se sentó en el trono del Padre, a su derecha, tal como dijo el propio Jesús:

Apo 3:21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.

Mar 16:19 Y el Señor, después que les habló, fue recibido arriba en el cielo, y se sentó a la diestra de Dios.

Heb 1:3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas.

Por lo tanto, en el trono eterno de Dios en el cielo se sientan tanto el Padre como el Hijo, los dos dioses eternos.

3- En el verso 10 se sigue hablando del Hijo, Jesucristo, y dice que en el principio él fundó la tierra, y los cielos son obra de sus manos. El texto es bien claro, Cristo fue quien ejecutó la obra creadora procedente del Padre. Fue el Dios supremo el Padre, quien decidió crear el Universo, todas las cosas proceden de él y por su voluntad existen, y Cristo fue el mediador, el que fundó la tierra y creó los cielos. Por consiguiente, esos pasajes enseñan bien claro la existencia no solo de **DOS DIOSSES ETERNOS**, que son el Padre y el Hijo, sino que **AMBOS SON CREADORES**. El Padre es el Creador supremo, el arquitecto que diseñó el Universo y quien decidió crearlo, y Jesucristo fue el medio que el Padre utilizó para crearlo. Esta es la verdadera y sencilla enseñanza bíblica. **Dos dioses eternos y creadores sentados en el mismo trono celestial.**

Los versos 11 y 12 dicen que Jesucristo permanece para siempre, nunca pasará, él es el mismo de siempre, y sus años jamás terminarán.

Este pasaje bíblico es tan importante que el propio Satanás intenta por todos los medios pervertirlo y retorcerlo para así poder engañar a millones de personas ignorantes, especialmente ha engañado a los falsos cristianos trinitarios, unitarios y monoteístas que niegan la verdad fundamental de la Biblia, y que es la existencia de estos **dos dioses eternos y todopoderosos llamados igual: JEHOVÁ**, y que son el Dios Padre y su Hijo Jesucristo, ya que este capítulo 3 del Éxodo enseña precisamente esta doctrina de forma clara e irrefutable, tal como voy a demostrar.

Este pasaje bíblico es tan importante que hasta el primer mártir cristiano, Esteban, lo relató poco antes de ser asesinado por los judíos (Hch.7:30-35).

La versión que utilizaré es la Reina Valera de 1960.

Voy a pegar el pasaje y lo vamos a ir estudiando y comentando poco a poco:

Éxo 3:2 Y se le apareció el Ángel de Jehová en una llama de fuego en medio de una zarza; y él miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la zarza no se consumía.

Éxo 3:3 Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré esta grande visión, por qué causa la zarza no se quema.

Éxo 3:4 Viendo Jehová que él iba a ver, lo llamó Dios de en medio de la zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: Heme aquí.

1- Observe lo que dice ese pasaje, porque es impresionante.

Un Ángel o mensajero divino y celestial (un malak) se apareció a Moisés en medio de una zarza ardiente.

Observe que el pasaje no dice por ninguna parte que fueran dos personas divinas las que se aparecieron a Moisés en medio de la zarza ardiente, sino solo una: el Ángel de Jehová. El pasaje no menciona al Dios Padre por ninguna parte. Aquellos falsos cristianos arrianos que enseñan que fue el Dios Padre

quien se apareció a Moisés en medio de la zarza están mintiendo.

El texto **SOLO MENCIONA AL ÁNGEL DE JEHOVÁ**, fue él quien descendió del cielo a la tierra y se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente.

Observe atentamente que ese Ángel o mensajero divino era el enviado del Dios supremo llamado JEHOVÁ, por eso se le llama “el Ángel **DE JEHOVÁ**”, ya que él fue enviado a la tierra por el JEHOVÁ supremo que está en el cielo, y que es el Padre celestial.

2- Ahora bien, resulta que el verso 4 dice bien claro cómo se llama este Ángel de JEHOVÁ: **¡¡se llama también JEHOVÁ!!**

Fíjese atentamente que el verso dos dice que quien estaba en medio de la zarza ardiente era el **ÁNGEL** de JEHOVÁ, y resulta que el verso 4 dice claramente que **quien estaba en medio de la zarza ardiente era JEHOVÁ**, ya que fue este JEHOVÁ quien le llamó a Moisés **de en medio de la zarza ardiente**. Esto es extremadamente importante, y durante siglos los falsos cristianos arrianos y monoteístas lo han deformado y ocultado, sin embargo, el pasaje bíblico es claro como el agua pura. El Ángel divino estaba en medio de la zarza ardiente, y este Ángel divino es llamado igual que su Padre celestial: JEHOVÁ, pues el pasaje dice bien claro que era JEHOVÁ quien llamó a Moisés de en medio de la zarza ardiente.

Algunos falsos cristianos e hijos del diablo arrianos han falsificado este texto bíblico de forma diabólica y perversa, y se han inventado la patraña monstruosa de que quien se apareció a Moisés en medio de la zarza era el Padre celestial, y que el Ángel estaba fuera de la zarza ardiente, al lado de la zarza, sin embargo, esa asquerosa mentira del diablo es todo lo contrario de lo que dice el texto bíblico, ya que en él se dice que **SOLO EL ÁNGEL ESTABA EN MEDIO DE LA ZARZA ARDIENTE**, y a este Ángel divino se le llama claramente JEHOVÁ, y al mismo tiempo era el enviado del JEHOVÁ supremo que está en el cielo, el Padre.

Por consiguiente, este tremendo pasaje de Éxodo 3 está enseñando de forma clara la existencia de los **DOS DIOS ETERNOS**

LLAMADOS JEHOVÁ. Uno es el JEHOVÁ supremo, el Padre celestial, el cual envió a la tierra a un Mensajero divino suyo, y que es su Hijo, el cual tiene el mismo nombre que el Padre celestial: JEHOVÁ. Uno es el JEHOVÁ supremo e invisible que envía, y el segundo JEHOVÁ era el que descendía a la tierra y se aparecía a los seres humanos, tal como se apareció a Moisés.

3- Los versos 5 y 6 dicen lo siguiente:

Éxo 3:5 Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de tus pies, porque el lugar en que tú estás, tierra santa es.

Éxo 3:6 **Y dijo: Yo soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, Dios de Isaac, y Dios de Jacob. Entonces Moisés cubrió su rostro, porque tuvo miedo de mirar a Dios.**

Observe atentamente que es este Ángel divino quien estaba hablando a Moisés, y le dijo que él es el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, y además a este Mensajero divino se le llama claramente **Dios**, es decir, elohim, que significa poderoso.

Moisés tenía temor de **mirar** a este Dios que estaba en medio de la zarza ardiente.

Por consiguiente, el texto bíblico es claro como el agua pura. Hay un **Ángel divino** y poderoso muy especial que es llamado en la Biblia Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, y este Ángel o Dios se llama JEHOVÁ, ¡¡y al mismo tiempo **es el enviado de un Dios supremo e invisible que está en el cielo, y que se llama también JEHOVÁ!!**

El pasaje más claro no puede ser, y no existe ninguna otra interpretación posible.

4- Los versos 7 al 9 dicen lo siguiente:

Éxo 3:7 Dijo luego **Jehová**: Bien he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he oído su clamor a causa de sus exactores; pues he conocido sus angustias,

Éxo 3:8 y **he descendido para librarlos de mano de los egipcios**, y sacarlos de aquella tierra a una tierra buena y ancha, a tierra que fluye leche y miel, a los lugares del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo.

Éxo 3:9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha venido delante de mí, y también he visto la opresión con que los egipcios los oprimen.

Observe atentamente que era el Ángel divino que estaba en medio de la zarza quien seguía hablando con Moisés, sin embargo, en el verso 7 se le llama de nuevo JEHOVÁ, es decir, esto indica de forma clara que ese Ángel o Mensajero divino se llama igual que su Padre celestial, JEHOVÁ.

Y ahora fíjese lo que dice el verso 8.

Ahí este Ángel divino que se llama JEHOVÁ dice bien claro que **ÉL DESCENDIÓ DEL CIELO A LA TIERRA PARA SACAR A ISRAEL DE LA ESCLAVITUD DE EGIPTO**, y para llevarlos a la tierra prometida, es decir, ¡¡no fue el Dios supremo, el Padre celestial, quien descendió del cielo a la tierra, sino que fue este segundo Dios llamado también JEHOVÁ!!

Pues bien, vamos a leer ahora Jueces 2:1 donde se dice bien claro quién era este Dios llamado JEHOVÁ que sacó a Israel de la esclavitud de Egipto:

Jue 2:1 **El ángel de Jehová** subió de Gilgal a Boquim, y dijo: **Yo os saqué de Egipto, y os introduje en la tierra de la cual había jurado a vuestros padres, diciendo: No invalidaré jamás mi pacto con vosotros.**

Jue 2:2 con tal que vosotros no hagáis pacto con los moradores de esta tierra, cuyos altares habéis de derribar; mas vosotros no habéis atendido a mi voz. ¿Por qué habéis hecho esto?

Jue 2:3 Por tanto, yo también digo: No los echaré de delante de vosotros, sino que serán azotes para vuestros costados, y sus dioses os serán tropezadero.

Jue 2:4 **Cuando el ángel de Jehová habló estas palabras** a todos los hijos de Israel, el pueblo alzó su voz y lloró.

Ahí lo tiene bien claro. El pasaje dice que fue el **ÁNGEL** de JEHOVÁ quien descendió del cielo y sacó al pueblo de Israel de la esclavitud de Egipto, y los llevó a la tierra prometida. Obviamente el Dios Padre no es ningún Ángel, por lo tanto, cuando los falsos cristianos arrianos dicen que fue el Dios Padre quien descendió del cielo para sacar a Israel de Egipto y llevarlos a la tierra

prometida están mintiendo de la forma más diabólica, ya que la Biblia dice bien claro que fue el Ángel de JEHOVÁ quien descendió del cielo para sacar a Israel de Egipto.

Pero no solo eso. Resulta que ese pasaje de Jueces dice también que este Ángel divino que descendió del cielo fue **QUIEN HIZO EL PACTO CON EL PUEBLO DE ISRAEL**, entregando su ley a Moisés en el Monte Sinaí.

Por lo tanto, mienten todos esos falsos cristianos arrianos cuando enseñan la patraña diabólica de que fue el Dios Padre quien descendió del cielo y se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y de que fue el Dios Padre quien descendió en el Sinaí para entregar la ley a Israel. Nada de eso lo hizo el Dios Padre, **SINO ESTE SEGUNDO JEHOVÁ, QUE ES EL PROPIO SEÑOR JESUCRISTO**, llamado en ese pasaje el Ángel de JEHOVÁ, y que tiene el mismo nombre que su Padre celestial, JEHOVÁ.

5- En los versos 13 al 18 leemos lo siguiente:

Éxo 3:13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que llevo yo a los hijos de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué les responderé?

Éxo 3:14 Y respondió Dios a Moisés: **YO SOY EL QUE SOY**. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: **YO SOY** me envió a vosotros.

Éxo 3:15 Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los hijos de Israel: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, me ha enviado a vosotros. Este es mi nombre para siempre; con él se me recordará por todos los siglos.

Éxo 3:16 Ve, y reúne a los ancianos de Israel, y díles: Jehová, el Dios de vuestros padres, **el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, me apareció** diciendo: En verdad os he visitado, y he visto lo que se os hace en Egipto;

Éxo 3:17 y he dicho: **Yo os sacaré de la afflictión de Egipto** a la tierra del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y del jebuseo, a una tierra que fluye leche y miel.

Éxo 3:18 Y oirán tu voz; e irás tú, y los ancianos de Israel, al rey de Egipto, y le diréis: Jehová el Dios de los hebreos nos ha encontrado; por tanto,

nosotros iremos ahora camino de tres días por el desierto, para que ofrezcamos sacrificios a Jehová nuestro Dios.

Observe bien como este Ángel divino que se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y que se llama JEHOVÁ, le dijo a Moisés que él se llama también **YO SOY**, una expresión que nos habla de **ETERNIDAD**.

Fíjese atentamente en el verso 16, pues ahí se dice que este Ángel divino llamado JEHOVÁ se **APARECIÓ** a Moisés en medio de la zarza ardiente, es decir, Moisés **LE VIO**, ya que no existen apariciones invisibles. Pero resulta que la Biblia dice que **a Dios el Padre nadie le vio jamás**, él nunca bajó a la tierra ni se apareció a los seres humanos (Jn.1:18, etc.) Pero como Moisés sí que vio a este Dios llamado JEHOVÁ que bajó a la tierra, entonces esto demuestra de forma irrefutable que ese JEHOVÁ que se apareció a Moisés **NO ERA EL DIOS PADRE**, y por consiguiente **se trataba de un segundo Dios llamado también JEHOVÁ**, y que era el enviado y el mensajero de un JEHOVÁ supremo que está en el cielo, y que es el Padre.

El verso 17 dice bien claro que fue este Señor JEHOVÁ quien sacó a Israel de la esclavitud de Egipto, y ya vimos que quien sacó a Israel de la esclavitud de Egipto por el Ángel de JEHOVÁ (Juec.2:1), indicando así de forma irrefutable que ese Ángel divino se llama igual que el Padre celestial: JEHOVÁ.

Como ya dije, esta expresión de "YO SOY" nos habla de **ETERNIDAD**. Significa que este Ángel divino llamado JEHOVÁ siempre ha existido, es decir, que **ÉL ES EL MISMO AYER, HOY Y POR LOS SIGLOS**.

Pues bien, veamos ahora en el Nuevo Testamento quien este Dios eterno llamado **YO SOY**:

Jua 8:24 Por esto os dije que moriréis en vuestros pecados; porque **a menos que creáis que YO SOY, en vuestros pecados moriréis**.

Jua 8:28 Entonces Jesús les dijo: —Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces **entenderéis que YO SOY**, y que nada hago de mí mismo; sino que estas cosas hablo, así como el Padre me enseñó.

Jua 8:58 Les dijo Jesús: —De cierto, de cierto os digo que **antes que Abraham existiera, YO SOY**.

Jua 8:59 Entonces **tomaron piedras para arrojárselas**, pero Jesús se ocultó y salió del templo.

Jua 13:19 Desde ahora os lo digo, antes de que suceda, para que cuando suceda, **creáis que YO SOY**.

Jua 18:5 Le contestaron: —A Jesús de Nazaret. Les dijo Jesús: —**YO SOY**. Estaba también con ellos Judas, el que le entregaba.

Jua 18:6 **Cuando les dijo, "Yo soy," retrocedieron atrás y cayeron a tierra**.

Heb 1:10 Y: **Tú, oh Señor, en el principio fundaste la tierra, y los cielos son obra de tus manos**.

Heb 1:11 Ellos perecerán, pero **tú permaneces**; todos ellos se envejecerán como un vestido.

Heb 1:12 Como a manto los enrollarás, y serán cambiados como vestido. Pero **tú eres el mismo, y tus años no se acabarán**.

Heb 13:8 ; **Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos!**

Ahí lo tiene, más claro no puede ser: **¡¡JESUCRISTO ES EL ETERNO YO SOY!!**, fue él quien se apareció a Moisés en medio de la zarza, y quien después en otras ocasiones hablaba con Moisés cara a cara (Ex.33:11, Num.12:8).

Los judíos religiosos como los fariseos sabían perfectamente quien era el **YO SOY**, así como el significado de esa expresión, ¡¡por eso es que cuando Jesús les dijo **YO SOY** estos judíos malvados se enrabetaron y tomaron piedras para intentar matarlo!!!, porque sencillamente **Jesús se estaba identificando con el eterno Jehová de los ejércitos, el YO SOY**.

Recuerde que la expresión "yo soy" indica **eternidad**, por eso es que Jesús dijo que antes de que Abraham existiera, **YO SOY**, indicando así Jesús que él es eterno, y que él ya existía antes de que existiera Abraham, y que él mismo es el señor Jehová de los ejércitos.

Pero no solo eso, ¡¡Jesús dijo bien claro que **para ser salvos hemos de creer que él es**

EL ETERNO YO SOY!!, si no creemos que él es el **YO SOY**, entonces moriremos en nuestros pecados, dijo bien claro Jesús.

El pasaje de Juan 18:6 es tremendamente interesante, pues dice que cuando Jesús les dijo **YO SOY**, entonces esos judíos malvados retrocedieron y cayeron en tierra, ¡¡una fuerza sobrenatural les hizo caer al suelo al oír esa expresión divina de Jesús!!, sencillamente Jesús estaba diciendo exactamente la misma expresión que él mismo le dijo a Moisés cuando se apareció a él en medio de la zarza ardiente.

En el pasaje de Hebreos 1:10-12 se está hablando del Hijo, de Jesús, y se enseña bien claro que él es eterno, él fundó la tierra y los cielos son obra de sus manos y el pasaje dice que **él PEMANECE PARA SIEMPRE**, y sus años no acabarán, ¡¡y esto es precisamente lo que significa la expresión "yo soy"!!, **significa que Jesús es ETERNO, que él permanece para siempre, que es inmutable y es el mismo por siempre.**

El pasaje de hebreos 13:8 lo dice bien claro: este Dios eterno, que permanece para siempre, **ES JESUCRISTO, EL CUAL ES EL MISMO AYER, HOY Y POR LOS SIGLOS**, es decir, él es un Dios **ETERNO**, jamás tuvo principio y jamás tendrá fin, de la misma manera que el Dios supremo, el Padre, el cual también es eterno.

Los falsos cristianos arrianos e hijos del diablo que niegan la eternidad de Jesucristo, y que niegan que él es el Señor JEHOVÁ de los ejércitos mencionado en esos pasajes del Antiguo Testamento sencillamente **JAMÁS SE SALVARÁN**. ¡¡Por eso es que Satanás introdujo el maldito arrianismo en el siglo 4!!, el mismo arrianismo satánico que dividió y aun divide a los que nos llamamos "cristianos", **separando a los cristianos verdaderos de los cristianos falsos.**

Los cristianos verdaderos creemos que Jesús es ese eterno JEHOVÁ de los ejércitos que descendía del cielo y se aparecía a los seres humanos, y fue él quien descendió sobre el Monte Sinaí e hizo el pacto en la ley con el pueblo de Israel, ¡¡pero los falsos cristianos arrianos y apóstatas rechazan esta gran verdad bíblica!!

6- En el capítulo siguiente, el 4, sigue hablando este mismo Ángel divino que descendió del cielo y se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y mire lo que dijo:

Éxo 4:1 Entonces Moisés respondió diciendo: He aquí que ellos no me crearán, ni oirán mi voz; porque dirán: No te ha APARECIDO JEHOVÁ.

Éxo 4:5 Por esto crearán que se te ha APARECIDO JEHOVÁ, el Dios de tus padres, el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob. (Versión Reina Valera 1960).

Como puede ver, por dos veces se repite que fue JEHOVÁ quien se le apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, es decir, se dejó ver, ya que no existen apariciones invisibles. Pero como el Nuevo Testamento dice bien claro que a Dios el Padre nadie le vio jamás, y que el mundo jamás conoció al Dios supremo, el Padre, entonces **este Señor JEHOVÁ que se apareció a Moisés es absolutamente IMPOSIBLE que fuera el Dios Padre, sino que era el SEGUNDO JEHOVÁ, llamado también el Ángel de Jehová**, y que como ya he demostrado era el mismísimo Señor Jesucristo en su preexistencia divina.

Para ser salvos hemos de confesar con nuestra boca esta gran verdad, que Jesucristo es ese eterno Señor JEHOVÁ de los ejércitos que descendía del cielo y se aparecía a los seres humanos. Fue Jesús mismo, el Ángel del pacto, quien descendió del cielo y se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y fue él quien sacó a Israel de la esclavitud de Egipto, ¡¡y esto es lo que tenemos que confesar con nuestra boca para poder ser salvos y tener la vida eterna!!, sin embargo, **LOS FALSOS CRISTIANOS ARRIANOS RECHAZAN ESTA GRAN VERDAD BIBLICA**, la pisotean como auténticos hijos del diablo, ellos no confiesan con su boca que Jesús es este eterno Señor JEHOVÁ de los ejércitos que se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente, y por lo tanto, **¡¡jamás podrán ser salvos!!**, sino que se condenarán al lago de fuego por apóstatas y mentirosos, por eso es que Satanás utilizó a ese falso cristiano del siglo 4 llamado Arrio, el cual era judío, para introducir esa espantosa doctrina de

demonios del arrianismo, la cual llevará a la condenación a millones de falsos cristianos que se burlan y rechazan esta verdad.

7- Ahora vámonos a Hechos 7, donde Esteban relató este suceso mencionado en Éxodo 3.

Esteban dijo bien claro quién era ese Ángel de JEHOVÁ, llamado también JEHOVÁ, que se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente. Leamos el pasaje:

Hch 7:30 Pasados cuarenta años, un ángel se le apareció en el desierto del monte Sinaí, en la llama de fuego de una zarza.

Hch 7:31 Entonces Moisés, mirando, se maravilló de la visión; y acercándose para observar, vino a él la voz del Señor:

Hch 7:32 Yo soy el Dios de tus padres, el Dios de Abraham, el Dios de Isaac, y el Dios de Jacob. Y Moisés, temblando, no se atrevía a mirar.

Hch 7:33 Y le dijo el Señor: Quitá el calzado de tus pies, porque el lugar en que estás es tierra santa.

Hch 7:34 Ciertamente he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he oído su gemido, y he descendido para librarlos. Ahora, pues, ven, te enviaré a Egipto.

Hch 7:35 A este Moisés, a quien habían rechazado, diciendo: ¿Quién te ha puesto por gobernante y juez?, a éste lo envió Dios como gobernante y libertador por mano del ángel que se le apareció en la zarza.

Observe como Esteban dijo que fue el ÁNGEL quien se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente. Es decir, Esteban jamás dijo la patraña de que fue el Dios Padre quien estaba en medio de la zarza ardiente, sino que era EL SEÑOR quien estaba en medio de la zarza ardiente. Es decir, Esteban claramente llamó el Señor a ese Ángel divino que estaba en medio de la zarza ardiente hablando con Moisés.

Ahora bien, ¿y quién es EL SEÑOR?, ¿a quién llamaban el Señor los primeros cristianos?, ¿solamente a JESUCRISTO! (1Co.8:6, Ro.10:8-13, Filp.2:11, etc.).

Por consiguiente, ¿Esteban enseñó bien claro que ese Ángel divino llamado JEHOVÁ que se apareció a Moisés en medio de la zarza ardiente era solamente el Señor

JESUCRISTO, el Dios unigénito mencionado en Juan 1:18!!

Observe lo que dijo también Esteban en Hechos 7:2, ponga atención:

Hch 7:2 Y él dijo: Varones hermanos y padres, oíd: El Dios de la gloria apareció a nuestro padre Abraham, estando en Mesopotamia, antes que morase en Harán.

Voy a pegar ese pasaje de Hechos 7:2 que he tomado de la traducción literal interlineal griega-española, observe atentamente lo que dice:

(IntEspWH+) o 3588:T-NSM El δε 1161:CONJ pero εφ η 5346:V-IAI-3S dijo ανδρες 435:N-VPM Varones αδελφοι 80:N-VPM hermanos και 2532:CONJ y πατερες 3962:N-VPM padres ακουσατε 191:V-AAM-2P óigan ο 3588:T-NSM el θεος 2316:N-NSM Dios της 3588:T-GSF de el δοξης 1391:N-GSF de esplendor ωφθη 3708:V-API-3S fue visto τω 3588:T-DSM a el πατρι 3962:N-DSM padre ημων 1473:P-1GP de nosotros αβρααμ 11:N-PRI Abrahán οντι 1510:V-PAP-DSM estando εν 1722:PREP en τη 3588:T-DSF la μεσοποταμια 3318:N-DSF Mesopotamia πριν 4250:ADV antes η 2228:PRT que κατοικησαι 2730:V-AAN habitar αυτον 846:P-ASM él εν 1722:PREP en χαρραν 5488:N-PRI Harán

Ahí lo tiene bien claro.

Esteban dijo que ese Dios que se apareció a Abraham FUE VISTO por Abraham, es decir, ese Dios de gloria no era el Dios invisible, sino un Dios totalmente visible, ya que Abraham le vio con sus ojos.

Este mismo Dios visible llamado JEHOVÁ se apareció a Abraham también en dos ocasiones más: Génesis 17:1 y 18:1.

Ahora bien, como ya he demostrado en este libro, AL DIOS PADRE NADIE LE VIO JAMÁS, esto lo dijo Jesús (Jn.6.46, 5:37). Lo dijo también el apóstol Juan (Jn.1:18, 1Jn.4:12), y lo dijo también el apóstol Pablo (1Tm.6:16, Col.1:15).

Por consiguiente, escuche bien, todo aquel que enseñe que Abraham vio al Dios Padre sencillamente es un total **EMBUSTERO** al servicio del diablo que rechaza lo que enseña la Biblia, y lo que es peor, está insultando tanto a Jesús, como a los apóstoles Juan y Pablo llamándoles embusteros, ya que ellos enseñaron bien claro que al Dios Padre ningún ser humano le vio jamás aquí en la tierra.

Por consiguiente, es absolutamente **IMPOSIBLE** que ese Dios glorioso que se apareció a Abraham mencionado en Hechos 7:2 fuera el Dios Padre.

Los falsos cristianos arrianos responden diciendo que ese Dios de la gloria que se apareció a Abraham solo puede ser el Padre celestial, ya que en el texto se le llama **EL** Dios, en griego “ho Theos”, y según esos arrianos mentirosos la expresión “el Dios” solo se puede aplicar al Padre celestial en la Biblia, nunca a Jesús.

Eso que dicen ellos es una burrada de marca olímpica y una total falsedad, por la sencilla razón de que en Juan 1:18 **A JESÚS TAMBIÉN SE LE LLAMA “EL DIOS”**. Vamos a comprobarlo.

Voy a pegar ese pasaje tomado de la traducción interlineal griega-española, para tapar la boca a mentirosos de ese falso cristiano arriano y arrogante:

(IntEspWH+) θεων ^{2316:N-ASM} **A Dios** ουδεις ^{3762:A-NSM-N} **nadie** εωρακεν ^{3708:V-RAI-3S-ATT} **ha**
visto πωποτε ^{4455:ADV} **ninguna vez** μονογενης ^{3439:A-NSM} **unigénito** θεος ^{2316:N-NSM} **dios** ο ^{3588:T-NSM} **el** ων ^{1510:V-PAP-NSM} **siendo** εις ^{1519:PREP} **hacia**
dentro των ^{3588:T-ASM} **a el** κολπον ^{2859:N-ASM} **seno**
του ^{3588:T-GSM} **de el** πατρος ^{3962:N-GSM} **Padre** εκειν ^{1565:D-NSM} **aquél** εξηγησατο ^{1834:V-ADI-3S} **explicó**

Como puede ver, en ese tremendo pasaje de Juan se dice bien claro que, a Dios, al Padre, nadie le vio jamás, y luego menciona al **SEGUNDO DIOS**, que es Jesucristo, ¡y se le llama “**EL DIOS unigénito**”, con el artículo!! en griego ho Theos, y fue este segundo Dios, que es Cristo, quien vino a la tierra para

darnos a conocer al Padre celestial, y si Jesús vino a darnos a conocer al Padre es porque sencillamente antes de su venida nadie conoció al Padre. **Uno no puede dar a conocer a una persona si ya el mundo la conocía antes.**

Por consiguiente, por supuesto que, a Jesús, el Dios unigénito, también se le puede llamar “el Dios”, pero este Dios unigénito está subordinado al Dios supremo que es el Padre celestial, el Dios de Cristo (Heb.1:8-9, Ap.3.12, etc.).

Esos falsos cristianos arrianos dicen que ese Dios de gloria mencionado por Esteban que se apareció a Abraham no puede ser Jesús, sino solo el Padre celestial, ya que según ellos Cristo no tenía esa gloria antes de venir a la tierra. Veamos como mienten esos arrianos, Jesús dijo lo siguiente:

[Jua 17:5 Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, **con aquella gloria que tuve contigo** antes que el mundo fuese.](#)

Ahí lo tiene bien claro. Jesús dijo que él tenía esa **GLORIA** juntamente con el Padre antes de que el mundo existiera.

Por lo tanto, por supuesto que Jesucristo también es un **Dios de la gloria**, él siempre tuvo la gloria de Dios juntamente con el Padre celestial. ¡¡**Los dos dioses son gloriosos**, es decir, resplandecientes!!

Por consiguiente, ese Dios de la gloria que fue visto por Abraham **ERA SOLAMENTE JESUCRISTO**, el segundo JEHOVÁ que bajaba a la tierra y se aparecía a los seres humanos antes de venir a la tierra en forma de hombre. De ninguna manera era el Dios supremo, el Padre, quien se **aparecía**, por la sencilla razón de que al Dios Padre ningún ser humano le vio jamás, tal como he demostrado más arriba.

Los falsos cristianos arrianos también suelen decir que ese Dios de la gloria mencionado en Hechos 7:2 solo puede ser el Dios Padre, porque en Efesios 1:17 el apóstol Pablo llamó al Dios **PADRE** “el Padre de gloria”. Leamos el pasaje de Pablo:

[Efe 1:17 para que **el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria**, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,](#)

El argumento dado por esos falsos cristianos arrianos es totalmente falso y diabólico.

Observe que el apóstol Pablo en ese pasaje de Efesios se estaba refiriendo solamente al **PADRE**, el cual es un Dios de gloria, porque obviamente este Dios supremo tiene gloria, y es el Dios de nuestro Señor (Adonay) Jesucristo.

Sin embargo, en el pasaje de Hechos 7:2 Esteban **NO ESTABA MENCIONANDO POR NINGUNA PARTE AL PADRE**, sino que se estaba refiriendo al Señor Jesús, el cual era el Señor JEHOVÁ que se apareció a Abraham, y el Señor Jesús, como ya he demostrado, también es un Dios de gloria (Jn.17:5).

Por consiguiente, lo que enseña la Biblia es que hay **dos dioses gloriosos**, que son el Padre y el Hijo, sin embargo, no fue al Dios Padre a quien vio Abraham, ya que al Padre nadie le vio jamás, sino que Abraham vio al segundo Dios glorioso, que es Jesús, el Dios unigénito, el cual nos dio a conocer al Padre (Jn.1:18), y se llama igual que su Padre celestial: JEHOVÁ.

Por consiguiente, no se deje usted engañar por la mentira satánica del arrianismo, ni por la mentira satánica del trinitarismo, ni por la mentira satánica del unicitarismo, ni por la mentira satánica del monoteísmo, las cuales son doctrinas de demonios creídas y enseñadas por millones de falsos cristianos engañados por Satanás, los cuales rechazan esta gran verdad bíblica y prefieren creer en doctrinas de demonios (1Tm.4:1).

Si usted desea ser salvo y tener la vida eterna en el Reino de Dios ha de confesar con su boca esta gran verdad de que Jesús es **EL SEÑOR**, es decir, el Señor JEHOVÁ mencionado en el llamado Antiguo Testamento, el cual descendía del cielo y se aparecía a los seres humanos, y luego bautícese en el nombre del Señor Jesucristo **INVOCANDO SU NOMBRE** para el perdón de los pecados, y entonces será salvo:

“Porque todo aquel que **INVOQUE EL NOMBRE DE JEHOVÁ** será salvo” (Joel 2:32, comparar con Ro.10:12-13).

Tito Martínez

Email: henoteistas@gmail.com

ESTUDIOS BÍBLICOS DE TITO MARTÍNEZ EN CONTRA DE LA SECTA DIABÓLICA Y DESTRUCTIVA DE LOS FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ

1- ¿QUIÉNES ERAN LOS VERDADEROS TESTIGOS DE JEHOVÁ?

Por Tito Martínez

13 de enero de 2024

PARA LEERLO EN INTERNET:

https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.htm

PARA OÍRLO:

https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.mp3

PARA BAJARLO EN LIBRO PDF:

https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.pdf

2- LA GRAN MUCHEDUMBRE Y LOS 144.000 SELLADOS: UNA DE LAS MAYORES MENTIRAS DIABÓLICAS DE LOS MAL LLAMADOS "TESTIGOS DE JEHOVÁ"

Por Tito Martínez

13 de febrero de 2023.

Para bajarlo en audio:

https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_y_los_144.000.mp3

Para leerlo en Internet:

https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_y_los_144.000.htm

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

3- LOS DOS JEHOVÁS ETERNOS MENCIONADOS EN LA BIBLIA Y QUE SON EL PADRE Y EL HIJO

Por Tito Martínez

21 de marzo de 2020

ÍNDICE

- 1- ESTA ES LA PRINCIPAL DOCTRINA DE TODA LA BIBLIA.
- 2- PADRE JUSTO, EL MUNDO JAMÁS TE CONOCIÓ.
- 3- EL DIOS QUE SE APARECÍA EN EL ANTIGUO TESTAMENTO ERA EL DIOS UNIGÉNITO: JESUCRISTO.
- 4- LA SHEMÁ HEBREA.
- 5- EL SEGUNDO JEHOVÁ SE APARECIÓ A ABRAHAM.

Para bajar el audio:

https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.mp3

Para leerlo en Internet:

https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.htm

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.pdf

4- RESPUESTA DOCTRINAL A TODOS LOS LLAMADOS “TESTIGOS DE JEHOVA”

Por Tito Martínez

Ampliado el 27 de agosto de 2017

INDICE

Prólogo.

- 1- JESÚS VOLVERÁ DEL CIELO CON EL MISMO CUERPO QUE SE FUE.
- 2- SU PARUSIA SERÁ INMEDIATAMENTE DESPUÉS DE LA TRIBULACIÓN DE AQUELLOS DÍAS.
- 3- CUANDO JESÚS REGRESE A LA TIERRA SESENTARÁ EN SU PROPIO TRONO GLORIOSO.
- 4- EL MUNDO YA NO ME VERÁ.
- 5- LAS “NUBES” VOLADORAS MENCIONADAS EN LA BIBLIA.
- 6- LOS SERES HUMANOS QUE VIERON A IEVE..
- 7- REFUTACIÓN DE ALGUNOS ARGUMENTOS DE LOS TJ.

Para leerlo en Internet:

https://www.las21tesisdetito.com/a_todos_los_tj.htm

Para bajar el librito en pdf:

https://www.las21tesisdetito.com/a_todos_los_tj.pdf

5- EL FALSO DÍA DEL JUICIO DE LOS LLAMADOS "TESTIGOS DE JEHOVÁ"

Por Tito Martínez

22 de diciembre de 2022

Para leerlo en Internet:

https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_testigos_de_jehova.htm

Para oírlo:

https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_atalayados.mp3

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_atalayados.pdf

6- LA GRAN MUCHEDUMBRE DE APOCALIPSIS 7:9 Y 19:1 SON LOS REYES Y SACERDOTES QUE ESTARÁN EN EL CIELO Y REINARÁN SOBRE LA TIERRA

Por Tito Martínez

19 de julio de 2024

PARA BAJAR EL AUDIO:

https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.mp3

PARA LEERLO EN INTERNET:

https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.htm

PARA BAJARLO EN FORMATO DE LIBRO ELECTRÓNICO PDF:

https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.pdf

7- RESPUESTA COMPLETA DE TITO MARTÍNEZ A TRES FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ SOBRE LA GRAN MUCHEDUMBRE DE APOCALIPSIS 7

14 de julio de 2024

Para bajar el audio:

http://www.las21tesisdetito.com/respuesta_completa_de_titomartinez_a_tres_falsos_testigos_de_jehova.mp3

PARA ENTRAR EN NUESTRA IGLESIA DEL PADRE Y EL HIJO EN WHATSAPP:

<https://chat.whatsapp.com/IFS3GyV95R6AuSRSCwq1dG>

PARA ENTRAR EN NUESTRA ESCUELA BIBLICA DE TELEGRAM:

https://web.telegram.org/k/#@escuela_henoteista

PARA CONOCER LA VERDADERA DOCTRINA CRISTIANA:

<https://www.las21tesisdetito.com>

PARA CONTACTAR POR WHATSAPP O TELEGRAM:

+34619342549

JESÚS ES EL VERDADERO MESÍAS, EL DESCENDIENTE BIOLÓGICO DEL REY DAVID

Por

Tito Martínez